
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 27.11.2017

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Hering teilt mit, dass die Wanderwege im Osten von Grevesmühlen, vom 
Ploggensee über Hamberge bis nach Hoikendorf, zu gewuchert sind und zum Teil 
umgepflügt wurden. Herr Hering merkt weiterhin an, dass dort dringend etwas ge-
tan werden muss.

Frau Harder teilt diesbezüglich mit, dass der Bauhof sich darum kümmern wird. 

Herr Uhle schlägt vor, dass eine Begehung der Strecke im nächsten Halbjahr 2018  
vorgenommen wird, zusammen mit Vertretern der Stadt.


